
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Synagoge ist ein besonderes .

Die Juden feiern dort ihren Gottesdienst.

Das Wort bedeutet eigentlich „ “.

Synagogen können sehr unterschiedlich aussehen.

Das Wichtigste ist jedoch der  mit der Tora-Ro#e.

Dort drin stehen wichtige Gesetze.

Die Tora ist für die 

so ähnlich wie die Bibel für die Christen.

In vielen Synagogen dürfen Männer und  nicht

nebeneinander sitzen.

Das war früher in der Katholischen  auch so.
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